

Windmesse

Kabinettagt in Husum

[26.04.2019] Die schleswig-holsteinische Landesregierung will auf der Fachmesse Husum Wind 2019 eine Kabinettsitzung abhalten und sich mit Vertretern aus der Branche über die zukunftsweisenden Entwicklungen für das Gelingen der Energiewende austauschen.

Der schleswig-holsteinische Ministerpräsident Daniel Günther (CDU) wird die Fachmesse Husum Wind 2019 (10. bis 13. September) eröffnen. Der Regierungschef begründete seine Zusage damit, dass die im Mittelpunkt der Messe stehenden Schwerpunkte Digitalisierung und Sektorkopplung auch für die Landesregierung zentrale Themen der Energiewende seien. „Wir wollen im Rahmen der Energiewendeforschung Lösungen insbesondere für die Integration neuer Technologien ins Energiesystem und die Digitalisierung des Energiesektors voranbringen“, so Günther. Wie der Veranstalter Messe Husum & Congress meldet, wird die Landesregierung am Eröffnungstag zudem eine Kabinettsitzung in Husum abhalten. Nach der Eröffnung werden die Minister einen gemeinsamen Rundgang über die Messe machen, um sich mit Vertretern aus der Branche über die zukunftsweisenden Entwicklungen für das Gelingen der Energiewende und die Potenziale einer verstärkten Systemintegration zu informieren und auszutauschen.

Auf der Messe für Windenergie, die im Wechsel mit der WindEnergy Hamburg stattfindet, präsentieren laut Veranstalter über 650 Aussteller Trends, Produktneuheiten und innovative Serviceleistungen. Weitere Zukunftsthemen seien Wasserstoff und Power-to-X, Post-EEG-Lösungen für Windkraftanlagen sowie Digitalisierung und Big Data. Die rund 18.000 Fachbesucher erwarten ein spannendes Messe- und Kongressprogramm.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Husum Wind